## Presseartikel aus dem Nordsee-Zeitung vom 25.08.2022

## Tafeln für einen guten Zweck

Bürgerstiftung lädt zum Benefiz-Brunch ein - Erlös soll Grundschülern ein Frühstück ermöglichen

Bremerhaven. Sie frühstücken und brunchen für einen guten Zweck. Und das bereits zum zehnten Mal. Der "Bürger Brunch" findet am 28. August ab 11 Uhr auf dem Theodor-Heuss-Platz statt. Dabei geht es auch darum, das Projekt Schulfrühstück zu unterstützen.

In den letzten Jahren konnten fast 95.000 Euro Spendengelder gesammelt und direkt an das Schulamt übergeben werden. Es gibt wieder viele Vereine, Firmen und Familien sowie Freundeskreise, die sich zum Brunchen für das Projekt Schulfrühstück zusammenfinden und am Sonntag dabei sind – ganz nach dem Motto: "Gemeinsam brunchen.Für morgen"

Das Frühstück ist die wichtigste Mahlzeit des Tages und liefert die Basis für die körperliche und mentale Leistungsfähigkeit, so dass die täglichen Anforderungen gemeistert werden können. Leider kommen in Bremerhaven erschreckend viele Kinder ohne Frühstück in die

Schule. Deshalb gibt es dieses Projekt, damit möglichst alle Grundschulen täglich Frühstück anbieten können.

Unsere treuen Sponsoren, die auch in diesem Jahr wieder dabei sind, garantieren knusprige Brötchen und frische Blumen sowie eine Flasche Prosecco pro Tisch. Alles Weitere bringt jede Tischgemeinschaft selber mit (Geschirr, Besteck, Gläser), ob Süßes, Deftiges oder Saures, ob Kaffee-Spezialitäten, Tee, Saft oder Selters.

Parallel zum Bürger-Brunch findet auch wieder der City-Marathon statt. Unsere Gäste haben die Möglichkeit, unter freiem Himmel zu frühstücken und gleichzeitig ihre Freunde, Familie und die übrigen Läufer anzufeuern und zu unterstützen.

Die beiden Veranstaltungen kooperieren wunderbar miteinander und profitieren voneinander. Einige Läufer werden für das Projekt Schulfrühstück laufen und somit weitere Spenden für dieses Projekt beisteuern.